
Assemblea ordinaria 

 

 

 

 

Presenti: Francesco Albi, Sabrina Ballabio Morinini, Lorenza Bardelli, Michele Bardelli, Giorgio 
Beretta-Piccoli, Mauro Cavagna, Sabine Daldoss, Jvo Decarli, Francesca Fenini, Marisa 
Filipponi, Giorgio Fransioli, Gustavo Groisman, Alberto Inderbitzin, Hermes Killer, Nancy 
Lunghi, Tamara Magrini, Niccolò Mazzi-Damotti (ospite), Pier Mellini, Pamela Messina, 
Ronnie Moretti, Luca Pizzetti, Laura Riget (ospite), Fabio Sartori, Lorenzo Scascighini, 
Sabina Snozzi Groisman, Paolo Tremante. 

1. Relazioni – Co-presidenza sezionale, Co-presidente Cantonale, Co-presidente 
Regionale, Municipale e Capogruppo CC, Rappresentanti dei gruppi di lavoro 
 
La presidenza del giorno viene assegnata al co-presidente Giorgio Fransioli. 
 
Il co-presidente Giorgio Fransioli porta i saluti delle co-presidenza sezionale, spiegando 
la sua rinuncia alla co-presidenza. Fa un piccolo bilancio, ricordando le difficoltà delle 
elezioni 2021, ma anche successi e la riuscita della linea di rinnovamento che la stessa 
Sezione aveva avvallato. Particolarmente importanti sono stati i lavori dei Gruppi e i 
nuovi incontri 60+. La sede non si è ancora trasformata nello spazio auspicato. Il 
rapporto con il PS regionale e cantonale si sono notevolmente rafforzati. Conclude 
ringraziando per la fiducia. 
 
La co-presidente cantonale Laura Riget porta il saluto ricordando le settimane intense 
che si stanno vivendo per l’aumento dei costi delle casse malati, inflazione, crisi 
energetica. Settimane intense anche per il partito, poiché il 13 novembre al congresso 
ci saranno scelte importanti sia per il futuro del Partito e che per quello del Canton 
Ticino. Finalmente si è riusciti a riunire il fronte rosso-verde. Una novità che cambia 
completamente le regole del gioco e necessita di una nuova strategia. Il processo 
partecipativo è iniziato da mesi e oltre duecento compagni erano presenti alla 
conferenza cantonale e hanno confermato la strategia. Il 13 novembre al congresso si 
sceglieranno i nomi. Importante sarà la scelta dei temi più che delle persone. È una 
discussione interna molto importante e sarà importante che la base sia presente al 
congresso per discuterne e decidere. Le critiche ricevute riguardano soprattutto il 
binomio esperienza e rinnovamento. Locarno ha dato un bell’esempio con coraggio. 
 
Il co-presidente regionale, Luca Pizzetti, porta il saluto spiegando cosa ha fatto il 
comitato regionale nell’ultimo anno: 1) organizzazione della raccolte firme, 2) 
formazione delle liste del Gran Consiglio, 3) eventi culturali con il gruppo della cultura 
regionale.  
 
La Municipale Nancy Lunghi ripercorre alcuni dei temi portatati avanti nei suoi dicasteri 
durante l’ultimo anno. Spiega che vista la mole di lavoro, cede volentieri le redini della 
co-presidenza a un nuovo ufficio presidenziale, ringraziando per la fiducia che la 
Sezione ha avuto nei confronti della co-presidenza. 
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Nella sua relazione il capo gruppo in Consiglio Comunale Pierre Mellini, ringrazia le 
persone che lasciano la propria carica, i copresidenti e il cassiere Fabio. Ringrazia 
anche il lavoro dei gruppi di lavoro e dei loro responsabili. La mozione famigliari curanti, 
interpellanze e interrogazioni su temi diversi. Il gruppo funziona bene. In vista delle 
prossime elezioni il comitato dovrà chinarsi sulle prossime elezioni. La nostra città sta 
vivendo una situazione complessa (casi di disagio giovanile, polizia, finanze, progetti). 
Periodo difficile anche per gli aumenti di cassa malati, aumenti dei costi in generale.  
 
I responsabili dei Gruppi di lavoro hanno presentato le attività svolte durante l’anno e gli 
obiettivi futuri dei propri gruppi:  

- Francesco Albi – GdL Comunicazione: Il “gruppo” (formato da lui e Pamela) 
gestisce comunicazione verso l’esterno (sito internet, canali social e comunicati) 
e l’interno (newsletter, email, lettere). L’obiettivo per il futuro è di potenziare la 
comunicazione sul territorio con serate aperte al pubblico (in collaborazione con 
il gruppo eventi). 

- Marisa Filipponi – GdL Eventi: Gli eventi dell’ultimo anno anche se condizionati 
ancora un po’ dalla pandemia sono stati numerosi: Dibattito sulla votazione 99%, 
Serata “Essere madre” con la testimonianza di tre mamme, Dibattito sulle cure 
infermieristiche, Panettonata di Natale, Serata a Cardada per festeggiare 
l’anniversario della Sinistra Unita con asta delle borse di riciclo (420.- devoluti a 
beneficenza), Serata su Anna Kuliscioff, bancarelle per raccolte firma e info-
votazioni. Si ricorda l’evento culturale dell’11 novembre in Biblioteca cantonale. 

- Paolo Tremante – GdL Socialità: durante i 4-5 incontri dell’anno passato si è 
offerto sostegno alla Municipale e input, favorito l’incontro dei giovani skater con 
la città. Tematiche d’attualità: disagio giovanile (tema complesso senza soluzioni 
facili), disagio sui posti di lavoro, sostegno alle famiglie nella cura dei figli (si sta 
cercando di raccogliere i dati di quello che si fa a Locarno a livello di servizi 
extrascolastici per capire se sia possibile/necessario pensare a un centro 
extrascolastico). Si ricorda che il 1° dicembre GISO e Giovani Verdi organizzano 
una serata riguardo alla situazione giovanile.  

- Michele Bardelli – GdL Territorio e Ambiente: Gruppo nato dopo le votazioni del 
2012 per poter dare il supporto ai rappresentanti nelle istituzioni. Gruppo con 
diversi professionisti che danno un prezioso contributo. Quest’anno 7-8 incontri e 
approfondimenti su temi specifici (diverse consultazioni pubbliche, posizioni 
pubbliche àPosta, Pianificazione Ex Gas-Macello, PR centro Solduno). Nuove 
forze sono entrate nel gruppo e Michele ha ceduto la coordinazione del gruppo a 
Hermes Killer. 

- Tamara Magrini – Incontri PS60+: over 60 ma anche incontri aperti a tutti coloro 
che hanno voglia di discutere in modo informale su politica e cultura. Finora 6 
incontri, sempre di giovedì pomeriggio. Per ora è solo Locarno che offre questi 
incontri. Incontri allargati al PS regionale. Sono emerse proposte che si 
porteranno avanti (per es. costi degli apparecchi acustici).  

 
Le relazioni vengono approvate all’unanimità con un applauso. 
 
2. Rendiconto finanziario – Relazione del Cassiere, Relazione dei Revisori, 
Approvazione dei conti 2020 
 
Il cassiere Fabio Sartori presenta i conti 2021, approfondendo le varie voci, in 
particolare quella riguardante la spesa per le elezioni comunali che è risultata maggiore 
rispetto alle precedenti tornate elettorali a causa dell’annullamento del 2020. 
 



Luca Pizzetti legge il rapporto dei revisori che conferma quanto presentato dal cassiere 
e raccomanda all'assemblea di approvare i conti, ringraziando il suo collega Alberto 
Inderbitzin e il Cassiere Fabio Sartori per il lavoro svolto.  
 
I conti vengono approvati all’unanimità con un applauso. 
 
3. Rinnovo delle cariche 
 
Per l’ufficio presidenziale a seguito della rinuncia di Giorgio Fransioli e Nancy Lunghi, 
vengono proposti Francesco Albi quale Presidente e Pamela Messina quale 
Vicepresidente. 
 
Per il comitato si propongono quindi Francesco Albi (Presidente) e Pamela Messina 
(Vice-presidente), affiancati dalla Municipale Nancy Lunghi, dal capogruppo CC Pier 
Mellini, dal cassiere Michele Bardelli (che subentrerà ufficialmente a Fabio Sartori dal 
01.01.2023) e da 5 membri di nomina assembleare: Francesco Albi (già rappresentante 
GdL Comunicazione), Sabrina Ballabio Morinini, Marisa Filipponi (già rappresentante 
GdL Eventi), Hermes Killer (nuovo entrante, rappresentante GdL Territorio e Ambiente), 
Tamara Magrini (nuova entrante, rappresentante incontri PS60+), Paolo Tremante (già 
rappresentante GdL Socialità). 
 
L’ufficio presidenziale e il comitato proposti vengono approvati all’unanimità con un 
applauso. 
 
Si approvano con un applauso anche i nomi dei revisori (Alberto Inderbitzin e Luca 
Pizzetti) e dei loro sostituti (Giorgio Beretta-Piccoli e Fabio Sartori). 
 
4. Eventuali 
 
Fabio Sartori chiarisce che si occuperà dei conti fino alla conclusione dell’anno e che 
andranno cambiati i responsabili del conto postale. 
 
 


